

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Joachim Lange.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 31.07.1724

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-43519

Venerande Domine Collega, 15

Leibz. wurde ich nun extract aus dem respon-
so. Nun der sufficient pfaint, der so nun so
den Zu. nach gesucht ward. Das responsu-
um ist ein sehr feines Buch, d. ob Venerando D. soll-
gestalt, ob einem Verleger zu übergeben, damit es
nicht noch länger ungedruckt bleibe.

Die Primario mit dem Anzeigen ist und schon
lange herab gewesen; d. Dr. Kuster aber hat keine
Zeit abzugeben, was anzusehen, d. es gleiches und
feinere Werk: 1. Cor. 6, ob sie verheißt, daß wir
mit uns selbst thun laß. Das was der Herr nun
an der Primario
abzugeben, ist so fern, daß wir nicht der
Debit der Anzeigen der Wissenschaften sensibler
judicium, opus fuerit, weil sich der effect seiner
bisher legitimirt. Plura coram. Gelobt

pro qua, quae nobis saluum et incolumem ex itinere
sine dubio cum benedictione multa reddidit. Vale.

31. Jul. 1724.

T. A. Fr.